

# Atiende Paco Treviño de frente en Juárez

Staff /El Gráfico

Fiel a su forma de trabajar, el alcalde de Juárez continúa con sus marchas de atención ciudadana en las diversas colonias que componen el municipio, llevándose a parte de su gabinete para brindar soluciones reales a la gente.

Paco Treviño Cantú se mantiene firme en los recorridos de colonias que más necesitan de atención en materia

de programas sociales, apoyos y principalmente de servicios públicos que van surgiendo conforme crece la población.

En esta ocasión el edil visitó la colonia Cerro de la Silla, donde recibió de viva voz de las y los vecinos diversos reportes que requieren de atención por parte de la autoridad, misma que se brindará lo antes posible.

“Caminando las colonias para escuchar de viva voz las necesidades de nuestros vecinos en materia de servi-



Paco Treviño, se mantiene firme en sus recorridos.

cios públicos para llevar solución a problemas de alumbrado, bacheo menor y deshierbe de áreas verdes”, señaló el presidente municipal.

Por otro lado, Treviño Cantú también visitó la colonia Arboledas de los Naranjos, no solamente para anotar reportes por parte de la ciudadanía, sino para informar a las mujeres acerca del poder de la denuncia y evitar la violencia intrafamiliar.

“Iniciamos la mañana con una marcha exploratoria del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez y su pro-

grama Instituto Cerca de Ti, con el cual visitamos la Colonia Arboledas de los Naranjos para visitar casa por casa a las vecinas de la zona y presentarles los servicios que el instituto tiene para ellas, esto para prevenir algún delito contra la mujer y reducir los índices de violencia doméstica”, señaló el alcalde.

Finalmente, Paco Treviño comentó que seguirá visitando y recorriendo las diversas colonias del municipio, anotando inquietudes y ofreciendo soluciones concretas y reales a los reportes de la gente.



El Alcalde de Juárez atiende a una vecina del lugar.

# Promueven el deporte en Juárez

Staff /El Gráfico

Con la firme intención de promover la actividad deportiva y una cultura sana en el municipio de Juárez, funcionarios de este ayuntamiento arrancaron la Liga de Fútbol Intermunicipal con la presencia del alcalde.

Paco Treviño Cantú dio la patada inicial de esta liga en la cual los funcionarios y trabajadores en general se organizaron en equipos por cada de-

partamento que compone la administración municipal.

En su mensaje de inauguración de la liga, el edil aseguró que no solamente se promueve la actividad deportiva, sino también se fomenta la sana convivencia y la fraternidad entre compañeros.

“El día de hoy visitamos la unidad Deportiva para realizar la patada inaugural de la Liga de Fútbol Intramunicipal, en la cual funcionarios de la



Treviño Cantú saludando a uno de los jugadores..

Administración se organizaron por departamento para formar equipos, esto con el objetivo de fraternizar entre compañeros de trabajo y fomentar la actividad física”, señaló.

Asimismo, comentó que con este tipo de dinámicas los compañeros de diversas áreas que no habían tenido tiempo de conocerse y convivir lo pue-

den hacer en un ambiente netamente deportivo y de recreación.

Finalmente cabe señalar que así como se organizan torneos internos en la Presidencia Municipal, también se llevan a cabo de manera simultánea diversas competiciones, no solo de fútbol soccer, sino de otras disciplinas en las diferentes colonias.



El Alcalde de Juárez mostrando su habilidad en el deporte.